

EISHOCKEY FRAUEN

Euro Hockey Tour gastiert in Kloten

Bei den Herren ist der Turniermodus bereits etabliert. Ab der kommenden Saison wird er gemäss einer Mitteilung der Swiss Ice Hockey Federation auch bei den Frauen ausgetragen. Ein entsprechender Vertrag bis und mit der Saison 2026/27 sei vor kurzem unterzeichnet worden.

Die Women's Euro Hockey Tour (WEHT) findet von Donnerstag, 29. August, bis Samstag, 31. August, in der Swiss Arena in Kloten statt. Bei der ersten Austragung werden mit Tschechien, Finnland, Schweden und dem Gastgeber Schweiz vier Nationalteams vertreten sein. Deutschland hat laut Mitteilung aufgrund der Kurzfristigkeit fürs erste Turnier eigenständig eine Lösung gefunden und wird noch nicht teilnehmen.

Bei der WEHT handelt es sich um ein 5-Nationen-Turnier. Neben den ständig teilnehmenden Mannschaften Schweiz, Schweden, Finnland und Tschechien werden abwechselnd auch Kanada, die USA und Deutschland teilnehmen. Die Schweiz wird jeweils im August gastgebende Nation sein und Deutschland als zusätzliche fünfte Mannschaft empfangen. Im November findet das Turnier in Schweden statt, im Dezember in Finnland (jeweils mit USA oder Kanada als Gast) und im Februar in Tschechien (mit Deutschland als Gast).

«Für das Fraueneishockey ist diese neue Euro Hockey Tour ein weiterer grosser und wichtiger Schritt in der Weiterentwicklung», lässt sich Patrick Bloch, CEO von Swiss Ice Hockey, in der Mitteilung zitieren. Mit den ständig teilnehmenden Mannschaften und den eingeladenen Gästen, allen voran Kanada und die USA, würden die Schweizerinnen die Möglichkeit erhalten, sich viermal pro Jahr mit den besten Teams der Welt zu messen. Gerade das Interesse von den USA und Kanada zeige, dass die Euro Hockey Tour im internationalen Umfeld grosse Anerkennung genieße. (pd.)

«Klotener Anzeiger»-Abo

Wissen, was in Kloten läuft – das geht am einfachsten mit einem Abo des «Klotener Anzeigers». Die Zeitung informiert über alles Wissenswerte aus der Nachbarschaft. www.kloteneranzeiger.ch

Klotener Anzeiger

Erscheint 1-mal wöchentlich, am Donnerstag Normalauflage (Wemf-beglaubigt): 1800 Ex. Grossauflage (Wemf-beglaubigt): 12 100 Ex. (jeweils am letzten Donnerstag im Monat)

Herausgeberin: Lokalinfo AG, 8048 Zürich
Adresse: Lokalinfo AG, Klotener Anzeiger, Buckhauserstrasse 11, 8048 Zürich, Tel. 044 880 38 55, www.kloteneranzeiger.ch

Anzeigenschluss: Montag, 10 Uhr
Agenda-Einträge: Freitag, 10 Uhr
Einsendeschluss Text: Freitag, 10 Uhr

Jahresabonnement: 99 Franken
aboservice@kloteneranzeiger.ch

Verantwortlicher Redaktor: Daniel Jaggi (dj.), Tel. 044 880 38 56, redaktion@kloteneranzeiger.ch

Geschäftsleitung
Verlagsleitung: Liliane Müggenburg, Tel. 044 913 53 33, lokalinfo@lokalinfo.ch
Redaktionsleitung: Pascal Turin (pat.), zuerichwest@lokalinfo.ch

Anzeigenberatung:
Daniela Novaretti, Tel. 044 880 38 55, daniela.novaretti@kloteneranzeiger.ch

Anzeigenverwaltung:
Corinne Schelbli, Tel. 044 913 53 62, corinne.schelbli@lokalinfo.ch

Produktion: CH Regionalmedien AG
Druck: Druckzentrum Zürich AG (DZZ)
Bubenbergrasse 1, 8021 Zürich



2AM, das sind: Markus an den Drums, Irene am Bass sowie die Bandgründer André (Gitarrist und Sänger sowie Kopf der Band) und Marlene, die ebenfalls Gitarre spielt und singt.

BILD IRENE IMBACH

Gechillte Happiness aus Dübi

2AM heisst eine von sieben Musikgruppen, die an der diesjährigen Night of Bands den Stadtplatz in Kloten rocken wollen. Wir haben mit den Bandmitgliedern André, Marlene, Irene und Markus gesprochen.

Hakan Aki

Am 15. August geht Night of Bands in die siebte Runde. Mit am Start ist die Dübendorfer Band 2AM, die am Freitag auftritt. 2AM, das sind André, Marlene, Irene und Markus. Zur Namensgebung erklärt Marlene: «André und ich haben die Band 2017 gegründet, daher der Name 2AM. Zudem kann 2AM auch als «zwei Uhr morgens» interpretiert werden.»

2AM hat sowohl eigene Songs als auch Coversongs im Repertoire. André bringt es auf den Punkt: «Ein Cover ist wie Kochen nach Rezept mit eigener Würzmischung.» Es gibt allerdings auch Beispiele, wonach das Cover bekannter ist als das Original: «Whitney Houstons «I Will Always Love You» ist ein schönes Beispiel», führt Marlene aus. Und weiter: «Viele wissen nicht, dass dies ein Cover ist. Die Countrysängerin Dolly Parton hat den Song geschrieben.»

Handgemacht aus 50 Jahren

Die Bandbreite von 2AM reicht nach eigenen Angaben von 1970 bis ins Jahr 2020. «Wir spielen rockig, poppig, flockig und sind offen für allerlei Cross-over», erklärt Irene. André fügt an: «Wir mögen Musik, die handgemacht tönt und die Menschen hinter der Musik noch erkennen lässt.» Will man die instrumentale Bandbreite der vier Bandmitglieder auf einen Nenner bringen, kann Folgendes über sie gesagt werden: André liebt Gitarre und Gesang, Marlene singt, spielt Gitarre und Keyboard, Irene beherrscht den Bass und Markus mag es laut am Schlagzeug.

Neben den Coversongs schreibt die Band auch eigene Texte. «Die stammen aus der Feder von André oder Marlene, die sie gemeinsam weiterentwickeln», erklärt Markus und ergänzt: «Danach wird

der Entwurf der Band präsentiert. Erhält er Likes, wird er bis zum fertigen Song weiterentwickelt. Für das Arrangement ist André zuständig.»

Was die Besuchenden von der Band zu erwarten haben, fassen sie wie folgt zusammen: «Die gechillte Happiness sorgt für guten Groove, der genügsame Stoiker gibt den Ton an, das hibbelige Rumpelstilzchen hält den Rhythmus und die zuverlässige Kreativität sprudelt vor Ideen. Jetzt liegt es an euch, herauszufinden, welche Eigenschaften zu welchem Bandmitglied gehören. Am besten, ihr kommt

am Freitagabend zum Stadtplatz und macht euch selbst ein Bild.»

Nebelmaschine in Bereitschaft

Die vier haben sich über das World Wide Web zwar nicht gesucht, wohl aber gefunden. Seither lautet ihr Credo: «Wir wollen gemeinsam Spass haben.» Irene fügt an: «Wir freuen uns auf die Nebelmaschine, denn «vo Näbel bis Suneschii ich alles debi!»

Im Hinblick auf ihre Musik wünscht sich die Band, dass ihre Songs Gehör finden. Auf die Frage nach ihrer Botschaft an

die Fans antworten sie einstimmig: «Have fun, we love you!»

Neben 2AM treten weitere sechs Bands auf dem Stadtplatz Kloten auf. Das Auftaktkonzert der 2016 gegründeten Night of Bands findet dieses Mal bereits am Donnerstagabend statt. Der Event dauert bis zum späten Abend des Samstags, 17. August. Der Eintritt ist kostenlos. Eine Altersbeschränkung gibt es nicht.

Weitere Infos: www.2am.band und www.nightofbands.ch



Impression vom Debütkonzert der Band 2AM im Gleis 1 in Nänikon-Greifensee am 1. April 2023.

BILD ANNIKA FOELSTER PHOTOGRAPHY